

Mistelbacher

NÖN

Nr. 28, 8.7.14, Abo: 02742/802-1802 € 2,70
mistelbach.NÖN.at

14 Stadt Mistelbach

Woche 28/2014 NÖN

Die Stadtkapelle Mistelbach spielte neben anderen Abordnungen aus Österreich bei der feierlichen Fronleichnamsprozession im Vatikan.
Foto: zVg



Im Vatikan aufgespielt

Besondere Ehre | Die Stadtkapelle Mistelbach musizierte bei der feierlichen Fronleichnamsprozession im Vatikan in Rom.

MISTELBACH | Das Fest „Fronleichnam 2014“ wird in der Chronik der Stadtkapelle Mistelbach einen ganz besonderen Platz einnehmen, denn es führte den Musikverein direkt in den Vatikan nach Rom. Denn auf Einladung der „Erzbruderschaft zur schmerzhaften Muttergottes der Deutschen und Flamen“ musizierte die Stadtkapelle Mistelbach neben anderen Abordnungen aus Österreich am 21. Juni im Rahmen der feierlichen Fronleichnamsprozession in den Vatikanischen Gärten in Rom.

Die Fronleichnamsprozession führte vom Innenhof der Erzbruderschaft durch die Vatikanischen Gärten, vorbei an der Residenz des emeritierten Papstes Benedikt XVI. zur „Lourdesgrotte“, einer Altarstelle auf einem wunderschön gelegenen Hügel in der päpstlichen Gartenanlage, wo von Kardinal Walter Kaspar eine feierliche Messe zelebriert wurde.

Die Prozession endete nach rund zwei Stunden direkt in der jahrhundertealten Kirchen- und Friedhofsanlage der Bruderschaft mit dem feierlichen Ab-

spielen der Bundes- bzw. Nationalhymnen Österreichs, Deutschlands, der Schweiz und des Vatikanstaates.

Im Anschluss an die Feier lud man zu einer Agape in den Innenhof des Kollegiums, zu der die von den Musik- und Trachtenvereinen mitgebrachten regionalen Spezialitäten verkostet werden konnten. Die Stadtkapelle Mistelbach schenkte natürlich einen Weinviertel DAC, den Mistelbacher Stadtwein 2014 aus dem Weinbaubetrieb Seltenhammer aus Paasdorf, aus.